

## Kodim 0602/Serang Gelar Baksos Pengobatan Massal Dan Pameran UMKM Dalam Rangka HJK TNI-AD 2024

A. Nopriyadi - [SERANG.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://SERANG.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Dec 15, 2024 - 12:16



Kota Serang, – Dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika (HJK) TNI-AD Tahun 2024, Kodim 0602/Serang berkolaborasi dengan Denkesyah 03.04.04 Serang, Rumah Sakit Citra Arafiq, dan Rumah Sakit Andalusia menyelenggarakan kegiatan Bakti Sosial (Baksos) berupa pengobatan massal dan pameran Usaha Menengah Kecil Mikro (UMKM), bertempat di Makodim

0602/Serang, Kecamatan Cipocok Jaya Kota Serang, Provinsi Banten, Minggu (15/12/2024).

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, yang diwakili oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0602/Serang, Mayor Cke Dandi Irwansyah, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata, kepedulian TNI-AD terhadap masyarakat.



"Melalui bakti sosial ini, kami berharap dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat, khususnya dalam hal kesehatan dan pemberdayaan UMKM, sebagai penggerak ekonomi lokal," ungkap Mayor Dandi.

Lanjutnya, selain layanan pengobatan massal yang diikuti ratusan masyarakat, pameran UMKM yang digelar turut menampilkan berbagai produk lokal unggulan dari pelaku usaha setempat. Kegiatan ini tidak hanya mendukung kesehatan masyarakat, tetapi juga memberikan ruang bagi pelaku UMKM untuk mempromosikan produk mereka, sehingga dapat meningkatkan ekonomi daerah.

"Kegiatan bakti sosial ini merupakan salah satu rangkaian acara yang digelar Kodim 0602/Serang untuk memperingati Hari Juang Kartika TNI-AD, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat," tukasnya.

Masyarakat yang hadir tampak antusias mengikuti pengobatan massal dan menyambut baik adanya pameran UMKM. Sodikin salah seorang masyarakat yang hadir, mengungkapkan rasa syukurnya atas terselenggaranya acara ini.

"Kegiatan ini sangat membantu kami, terutama dalam memeriksakan kesehatan, jug mengetahui produk-produk lokal yang berkualitas," ujarnya.